
más de 10 años en la digitalización de la
gestión preventiva, entendemos que,
para seguir creciendo y cumpliendo
nuestra misión, necesitamos integrar
nuestra experiencia con la mejor tecno-
logía disponible”, señala.

Villalobos cuenta que el negocio
—cuyo monto no se ha informado—
fue el resultado de una planificación
estratégica. “Habíamos identificado
que, para llevar nuestra experiencia
en SST (Seguridad y Salud en el Tra-
bajo) a una escala mayor y tener un
impacto más significativo en el mer-
cado, necesitábamos un socio con la
capacidad tecnológica y el alcance de
DataScope. Las conversaciones y el
acuerdo de colaboración se fueron
desarrollando a partir de un interés
mutuo en mejorar la gestión de la se-
guridad de los trabajadores en Lati-
noamérica”, relata.

Ambas están trabajando en una in-
tegración fluida para asegurar que los
clientes actuales y futuros se benefi-
cien de las ventajas combinadas de
ambas empresas, y se espera que esta
integración se complete en los próxi-
mos meses.

Desde DataScope destacan que,
gracias al uso de su plataforma ,
sus clientes han reportado
ahorros de hasta un 47% en el
tiempo dedicado a tareas ope-
rativas, ahorro que, además, se
traduce en un aumento de
hasta un 28% en la productivi-
dad de todo el equipo de traba-
jo y esperan que, con esta ad-
quisición, estos resultados me-
joren “aún más”, optimizando
la gestión de procesos y fortale-
ciendo las prácticas de seguri-
dad laboral en las empresas.

El año está partiendo con el pie de-
recho para DataScope y Safety for
Life, luego de que la primera

—startup cuyo software ayuda a optimi-
zar operaciones mediante la automati-
zación de procesos— diera a conocer
que adquirió a la segunda, startup con
más de una década de trayectoria en la
digitalización de la gestión preventiva.

“La adquisición de Safety for Life re-
fuerza nuestra posición en el mercado
al sumar su experiencia especializada y
su base de clientes a nuestra platafor-
ma”, relata Nicolás Serrano, CEO de
DataScope. Agrega que les permitirá
expandir su presencia en sectores cla-
ve, mejorar sus capacidades en seguri-
dad y cumplimiento, y ofrecer una solu-
ción “aún más robusta” a sus clientes. 

Se trata de su primera adquisición, y
se muestran entusiasmados con el po-
tencial que esto representa. “Vamos a
evaluar los resultados y aprendizajes de
este proceso, pero creemos que las ad-
quisiciones pueden ser una estrategia
interesante para seguir creciendo y for-
taleciendo nuestra propuesta de valor
en el mercado”, dice el emprendedor,
que fundó la empresa en 2016 junto con
Antonio Grass y Carlos Carvajal, y que
ya cuenta con más de 200.000 usuarios
y más de 500 clientes. 

SEGUIR CRECIENDO

“Esta adquisición representa un pun-
to de inflexión crucial en nuestra tra-
yectoria”, dice, por su parte, Mario Vi-
llalobos, CEO de Safety for Life.“Tras

DataScope anuncia la adquisición de Safety
for Life para reforzar su posición en el mercado

LA FIRMA ADQUIRIDA LO CELEBRA COMO “UN PUNTO DE INFLEXIÓN CRUCIAL” EN SU TRAYECTORIA:

Mario Villalobos, CEO
de Safety for Life y

Nicolás Serrano, CEO
de DataScope.
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La startup chilena, cuyo software busca ayudar a optimizar las operaciones
mediante la automatización de procesos, señala que les permitirá expandir su
presencia en sectores clave, mejorar sus capacidades en seguridad y cumplimiento, y
ofrecer una solución “aún más robusta” a sus clientes. SOFÍA MALUENDA
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que están esperando justo ver y validar
si el helado probiótico puede existir co-
mo categoría.

El acuerdo también les va a permitir
escalar más rápidamente y llegar a lu-
gares donde antes no estaban, como
otras regiones a lo largo del país. “Cen-
cosud es un muy buen partner que nos
puede solucionar justo este problema
porque logísticamente yo intenté varias
veces hacer esta cobertura interregio-
nal y nos costó tanto. Es muy complica-
do”, reconoce y cuenta como anécdota
que incluso ha sabido de familias que
viajan a Santiago a buscar helados para
llevar de vuelta su ciudad. 

MÁS DESARROLLOS

La inversión recibida el año pasado
también les permitió continuar y pro-
fundizar sus investigaciones. “Llega-
mos durante el año a tremendos descu-
brimientos. Hicimos investigación co-
mo bioingeniería, investigando la cepa
a nivel genético muy profundo, con to-
dos los últimos conocimientos de
bioinformática, y descubrimos un
montón de potencial extra que nos va a
ayudar ahora igual a desarrollar otros
formatos y otros productos”, adelanta
entusiasmada. 

Son casi nueve años los que Anasta-

“¿Q
uién puede recha-
zar el helado? Na-
die va a rechazar
comer helado”,

dice Anastasia Gutkevich, fundadora
de Bifidice. Francamente, una res-
puesta con la que es difícil disentir y
quizás parte de la razón que explica el
éxito de su biotech, que en la práctica
ofrece al mercado helados con probió-
ticos, pero que detrás tiene una misión
más grande: la de combatir alergias ali-
mentarias y varias enfermedades cró-
nicas, respiratorias y digestivas a tra-
vés del estudio de la microbiota intesti-
nal y su relación con estos microorga-
nismos, que hace poco más de un año
levantó US$ 850 mil.

Si bien su fundación propiamente en
Chile fue en 2016, su historia se remon-
ta a mucho antes, en Siberia, donde sus
padres comenzaron con una serie de
investigaciones. “Hace 40 o 30 años
atrás nadie sospechaba que podía ha-
ber una conexión entre la microbiota
intestinal y algo más, aparte de salud in-
testinal tal cual”, cuenta Gutkevich. “Y
ahora hay un papel de la microbiota
que es mucho más investigado, y el
gran impacto de eso pertenece igual a
mis padres”, destaca. 

CASI 60 TIENDAS

Quizás nunca pensaron que años
más tarde, los resultados de su investi-
gación estarían plasmados en las gón-
dolas de un supermercado. Pero ese es
el caso, luego de que Bifidce lograra su
debut en el canal B2B y entrara a los su-
permercados tras un acuerdo con Jum-
bo, donde estarán presentes en 59 tien-
das a lo largo del país. 

“Esto es más que un acuerdo comer-
cial”, sostiene la fundadora y agrega:

“Es una declaración de
intenciones. Queremos
ser la respuesta para fa-
milias que buscan cui-
dar su salud sin renun-
ciar al placer del sabor.
Jumbo entendió eso, y

juntos estamos demostrando que la in-
novación chilena puede cambiar las re-
glas del juego en la alimentación”. 

“Para nosotros es muy importante
porque queremos dar visibilidad al he-
lado probiótico como categoría, porque
no existe en el mundo. Cuando ofrece-
mos nuestra tecnología, nuestro pro-
biótico a otros productores de helados,
nos dicen: ‘Pero muéstrame casos de
éxito’. Entonces, estar en una cadena de
supermercados es un gigante check. Y
para nuestros inversionistas, porque lo-
gramos cerrar este hito dentro de un
año. Estamos muy orgullosos y todo el
equipo trabajó duro para eso”, recalca. 

Agrega que cree que es una “tremen-
da señal” para sus socios y otros países
con quienes empezaron a trabajar y

sia lleva en el país: arribó en julio de
2016 para participar de Start-Up Chile.
“Aterricé en un muy frío 2 de julio. Yo
no pensaba que un país de América Sur
podía ser tan frío”, admite. 

—Pero viniendo de Siberia, ¿le sor-
prendió el frío igual?

“Aunque yo era de Siberia... Impac-
tante. Y en el último minuto estaba re-
visando temperaturas en Chile, por-
que yo lo imaginé como Río de Janei-
ro” (risas).

—¿Y qué es lo que más le ha gusta-
do de Chile en sus casi 10 años?

“Desde el primer día y hasta ahora
me impresiona la cultura de empren-
dimiento. Y yo tengo con qué compa-
rar, porque yo trabajé en Rusia, en
China, en Europa. Y acá, de verdad, to-
do este ánimo que le están dando a
emprendedores, a startup founders, es
tremendo. Y eso te ayuda a mover mu-
cho, porque tú sabes, en la vida de
startup cada día hay un desafío. Pero
cuando todos te están animando con
‘ya, go, go!’, eso ayuda mucho. Y otra
que me gustó es el foco femenino, el
foco a mujeres emprendedoras. Eso
tenemos que valorarlo mucho y enten-
der que Chile está haciendo tremendo
trabajo por este lado”.

Bifidice da el salto con sus
helados probióticos y llega a 
góndolas de supermercados
La startup cerró una alianza estratégica
con Jumbo e ingresará a 59 tiendas a lo
largo del país. A su vez, explora el
desarrollo de otros formatos y productos,
gracias a sus avances en investigación. 
SOFÍA MALUENDA

ACUERDO TAMBIÉN LES PERMITIRÁ LLEGAR A REGIONES:

Anastasia Gutkevich, CEO y fundadora de Bifidice, dice que quiere demostrar
que el helado probiótico puede existir como categoría. 

HACE POCO MÁS DE UN
AÑO CERRARON UNA
RONDA DE INVERSIÓN
POR US$ 850 MIL. 

Hace un año, Iván Morales y Carolina
Reyes, ambos egresados de Ecoturismo de
DuocUC, fundaron Mente Libre, un em-
prendimiento que busca acercar a todas las
personas a experiencias ecoturísticas
inclusivas y accesibles en espacios natura-
les y culturales del país. Bajo el lema “tra-
bajamos por un turismo para todas las
personas”, ofrecen actividades deportivas
al aire libre para personas en situación de
discapacidad y/o grupos socialmente
vulnerables. 

“Actualmente estamos trabajando en
paquetes turísticos a distintos lugares,
tanto dentro como fuera de la Región
Metropolitana, los que esperamos lanzar
durante este año”, cuenta Morales. Tanto
personas con como sin discapacidad po-
drán participar de estos tours. “Algunos
destinos que estamos trabajando incluyen
parques nacionales, parques naturales,
viñas, sectores turísticos del Cajón del
Maipo, y experiencias de astroturismo”,
adelanta. 

Impulsan el
turismo inclusivo
y accesible 

Actividades
incluyen trek-
kings accesibles
con la silla adap-
tada para usua-
rios de silla de
ruedas.
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El proceso de internacionalización de
ForoInnovación avanza a paso firme. La
organización —que lleva dos décadas
promoviendo la innovación a partir de
programas como el Premio Avonni, Men-
tores por Chile y el Índice de Actitud Inno-
vadora— apostó por Perú para iniciar ese
camino y ahora la decisión se instituciona-
liza con la conformación de ForoInnovación
Perú, cuyo directorio acaba de sesionar por
primera vez.

El directorio estará conformado por
líderes de diversos sectores, quienes ten-
drán la misión de “acelerar el desarrollo
sostenible del país, a través del poder
transformador de innovadores y empren-
dedores”. 

Urpi Torrado, presidenta del directorio,
enfatiza: “Asumimos el compromiso de
impulsar la innovación en el país, promo-
viendo una cultura que potencie el talento,
fomente la creatividad y acelere el desa-
rrollo sostenible. Creemos que la innova-
ción es clave para transformar el futuro y
generar un impacto positivo en la sociedad
y la economía”. 

ForoInnovación
Perú conforma
su directorio

Francisco Ba-
rrios, Paula
Bengolea, Juan
Wu, Rosa Bueno,
Guillermo Carey,
Urpi Torrado,
Mara Seminario,
Alvaro Quijan-
dría y Amora
Carbajal.
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